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ENTREVISTA. 

 

Este trabajo se basa en una entevista, el motivo de esta entrevista es conocer como 

influye la medicina convencional y la medicina tradicional en  las personas, conocer 

cuál prefieren y el motive. 

Se entrevistaron a 5 personas de edades diferentes. 

A continuación la entrevista con cada uno. 

 

  



 

Nombre: Eduardo Enrique Arreola Jimenez. 

Edad: 50 años. 

Ocupación: Docente. 

 

1.- ¿Cuándo usted o algún familiar se enferma  acude a remedios caseros (té 

de plantas) o acude a un consultorio médico? 

Depende del síntoma, si me siento muy mal acudo a un medico, si es algo más 

leve trato de tomar algún medicamento que me ayude a quitar el síntoma. 

 

2.- ¿Por qué prefiere acudir a ese método? 

Por más fácil.  

 

3.-  ¿Cuándo usted o algún familiar se enferma, a acudido a la 

automedicación? 

Si 

 

4.- ¿Cuáles medicamentos son los más comunes que usa? 

Paracetamol y naproxemo 

 

5.- Cuándo usted ha acudido a un consultorio medico, ¿Cómo ha sido la 

relación medico-paciente? 

80%  

6.-  ¿Por qué? 

Han sido muy amables y me saben explicar las indicaciones. 

 

 

 

 

 



 

Nombre: Marcos Velazquez López. 

Edad: 78 años. 

Ocupación: Jubilado. 

 

1.- ¿Cuándo usted o algún familiar se enferma  acude a remedios caseros (té 

de plantas) o acude a un consultorio médico? 

Cuando yo me siento mal, pido que me preparen un té. 

 

2.- ¿Por qué prefiere acudir a ese método? 

Porque yo tomo muchas pastillas y me da miedo tomar más medicamentos. 

 

3.-  ¿Cuándo usted o algún familiar se enferma, a acudido a la 

automedicación? 

Yo no, pero mis familiares sí. 

 

4.- ¿Cuáles medicamentos son los más comunes que usa? 

He visto que siempre toman paracetamol, que es el más común. 

 

5.- Cuándo usted ha acudido a un consultorio medico, ¿Cómo ha sido la 

relación medico-paciente? 

Un 80%. 

 

6.-  ¿Por qué? 

Cada mes que yo voy a cita médica, el medico me explica y trata de que yo 

entienda para que sirve cada medicamento. 

 

 

 

 



 

Nombre: Sobietina Velazquez Loera. 

Edad: 46 años. 

Ocupación: Ama de casa. 

 

1.- ¿Cuando usted o algún familiar se enferma  acude a remedios caseros (té 

de plantas) o acude a un consultorio médico? 

Yo primero recuro a plantas. 

 

2.- ¿Por qué prefiere acudir a ese método? 

Me han funcionado y siempre he tenido Alivio, tanto para mi como para mis 

familiares. 

 

3.-  ¿Cuándo usted o algún familiar se enferma, a acudido a la 

automedicación? 

Si, muchas veces. 

 

4.- ¿Cuáles medicamentos son los más comunes que usa? 

Cuando es para el dolor, paracetamol, otros medicamentos que he usado es 

aspirina, loratadina, entre otros. 

 

5.- Cuándo usted ha acudido a un consultorio medico, ¿Cómo ha sido la 

relación medico-paciente? 

Un 85%. 

 

6.-  ¿Por qué? 

He tenido la suerte de asistir con médicos que si me han dado un buen tratamiento 

y me han ayudado. 

 

 



 

Nombre: Rody Heber Andres Cueto. 

Edad: 45 años. 

Ocupación: Obrero. 

 

1.- ¿Cuando usted o algún familiar se enferma  acude a remedios caseros (té 

de plantas) o acude a un consultorio médico? 

Prefiero asistir a un consultorio medico, como en similares o la farmacia del 

ahorro. 

 

2.- ¿Por qué prefiere acudir a ese método? 

Porque se supone es major, y más confiabe. 

 

3.-  ¿Cuándo usted o algún familiar se enferma, a acudido a la 

automedicación? 

Si, casi siempre. 

 

4.- ¿Cuáles medicamentos son los más comunes que usa? 

Yo que a veces me siento mal tomo paracetamol. 

 

5.- Cuándo usted ha acudido a un consultorio medico, ¿Cómo ha sido la 

relación medico-paciente? 

Un 60%. 

 

6.-  ¿Por qué? 

He tenido como dos malas experiencias con medicos, no les he entendido al 

tratamiento pero no les digo nada para no verme como ignorante. 

 

 

 



 

Nombre: Susana Michelle Mendez Velazquez. 

Edad: 21 años. 

Ocupación: Estudiante. 

 

1.- ¿Cuando usted o algún familiar se enferma  acude a remedios caseros (té 

de plantas) o acude a un consultorio médico? 

Recurro a las plantas. 

 

2.- ¿Por qué prefiere acudir a ese método? 

Porque no me gustan los medicamentos.  

 

3.-  ¿Cuándo usted o algún familiar se enferma, a acudido a la 

automedicación? 

Si, en muchas ocasiones.  

 

4.- ¿Cuáles medicamentos son los más comunes que usa? 

Normalmente, paracetamol o aspirina.  

 

5.- Cuándo usted ha acudido a un consultorio medico, ¿Cómo ha sido la 

relación medico-paciente? 

Un 80% 

 

6.-  ¿Por qué? 

Tal vez porque estoy un poco joven, no le entiendo a lo que me explican los 

medicos, pero las veces que he ido a consulta el tratamiento si ha sido efectivo. 

 

 

 

 



EVIDENCIAS. 

 

  

 

 



 

 

CONCLUSIÓN 

En la entrevista, obtuvimos respuestas diferentes pero en algunas respuestas si hay 

coincidencia. 

La primer pregunta menciona, ¿Cuando usted o algún familiar se enferma acude a 

remedios caseros (té de plantas) o acude a un consultorio médico?  

De las 5 personas, 4 recurren a la medicina tradicional, por ejemplo, doña Sobietina, 

me comentaba que ella le tiene mucha fé a la planta llamada verbena y que 

usualmente la usa en té y tambien en licuado, esto para controlar síntomas de 

Salmonella, como diarrea, vómito y dolor estomacal. 

A diferencia del señor Marcos, él por su edad y prefiere tomar un té porque lleva un 

tratamiento y tiene miedo de tomar más pastillas. El señor Rody, es ese 1% que 

asiste a un consultorio medico, menciona que es lo más recomendable. 

Un dato en el que todos coincidieron fue en la pregunta, si alguna vez ellos o algún 

familiar se ha automedicado, todos respondieron que sí, y el medicamento más 

común fue el famoso paracetamol. La mayoría me comentó que es el medicamento 

más común para automedicarse, y que las veces que se han automedicado, si 

toman en cuenta el riesgo que puede tener, pero aún así lo toman con tal de sentir 

algún alivio. 

Otra pregunta fue, de las ocasiones que ha acudido a un consultorio médico, como 

sintió la comunicación, la personalidad del medico y cómo fue el trato que recibió. 

Los 4 adultos, me menciono que el personal médico si present una buena 

personalidad, el médico fue amable, sensible, recibieron una correcta orientación y 

explicación del tratamiento, brindando las indiciaciones y mencionando para que 

sirve cada medicamento. En el caso de la joven, menciona que pocas veces le ha 

entendido al médico. 

Esto es muy importante, ya que si el médico presenta una actitud apatica, va hacer 

sentir mal al paciente.  

El señor Rody mencionaba que él algunas ocasiones no le entiende al médico, sin 

embargo, evita preguntarle al médico para no verse ignorante, cosa que yo le 

explique esta incorrecto. El paciente debe externar sus dudas, y tener muy en claro 

de que trata, cómo le va servir el tratamiento. 

Esta entrevista me gusto mucho realizarla, porque conocí como piensan las 

personas, que hacen primero, y con mis pocos conocientos, les hice ver que no esta 

mal preferir o acudir a la medicina tradicional, pero les explique la importancia de 



asistir a un consultorio médico, y al parecer si cree conciencia en ellos porque 

lograron decirme que desde ahora, asistiran major aun consultorio.  

Conocer, aprender, evaluar a nuestros pacientes es muy importante. 


